



Kantonsschule Freudenberg

Gymnasium Freudenberg
Liceo Artistico

Wir trauern um

Prof. Dr. Heinrich Marti

**Ehemaliger Hauptlehrer für Alte Sprachen sowie
Rektor der Kantonsschule Freudenberg**

Er ist im Alter von 85 Jahren am 7. Februar 2016 verstorben.

Heinrich Marti gehörte zur Gründergeneration des Lehrkörpers des Gymnasiums Freudenberg und unterrichtete seit 1959 an unserer Schule. Ab 1970 übte er zudem das Amt des Prorektors, von 1975 bis 1991 das Amt des Rektors aus.

Besondere Verdienste erwarb sich Heinrich Marti als Initiant des Liceo Artistico, des schweizerisch-italienischen Kunstgymnasiums. Er schärfte damit das Profil der Kantonsschule Freudenberg als «Schule der lateinischen/romanischen Kultur», welchem wir heute stärker denn je verpflichtet sind.

In Erinnerung bleiben darüber hinaus seine herzliche, menschliche Art, sein packender Unterricht und seine tiefe Liebe zur lateinischen Sprache und Kultur.

Für Kollegium und Schulleitung:

Dr. Niklaus Schatzmann,
Rektor Kantonsschule Freudenberg

Die Trauerfeier findet statt am Dienstag, dem 16. Februar 2016, um 14.15 Uhr in der reformierten Kirche Küssnacht ZH.